

# Senyum Bahagia Anak-anak Papua, Dapat Tas Baru Dari Abang TNI Prajurit Kostrad

Agung widodo - [JATENG.WARTAMILITER.COM](http://JATENG.WARTAMILITER.COM)

Feb 28, 2024 - 09:26



**NDUGA-** Tak ada hentinya aksi Satgas [Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad](#) untuk membahagiakan warga Keneyam, kegiatan teritorial yang menjadi andalan Pasukan Pandawa itu mampu meluluhkan hati masyarakat.

Dalam rangka menyambut HUT ke-63 Kostrad yang akan diperingati tak lama lagi yakni pada tanggal 6 Maret 2024 mendatang. Kegiatan tersebut berlangsung didepan Pos Kotis, Distrik Kenyam, [Kabupaten Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Selasa (27/2/2024).

Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P., menerangkan, kegiatan ini dalam rangka menyambut HUT ke-63 Kostrad, Satgas Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad berbagi tas untuk anak-anak sekolah, jumlahnya sekitar 300 tas sekolah dibagikan.



“Hari ini Pasukan Pandawa Kostrad yang melaksanakan kegiatan berbagi kepada anak-anak sekolah baik SD maupun SMP, kita berikan mereka tas baru untuk menambah semangat belajar mereka,” terangnya.

Lanjut Abituren Akmil 2004 itu, selain menjaga stabilitas keamanan di wilayah penugasan, pasukan Pandawa berkomitmen sejak awal harus memberikan dampak positif bagi masyarakat, dalam mengatasi kesulitannya.

Ratusan tas sekolah yang dibagikan itu diterbangkan langsung dari Jawa ke [Kenyam Nduga](#) oleh Komandan Satgas Letkol Inf Subandi, special untuk anak-anak Papua.

Seperti biasa, tak butuh waktu lama untuk menarik anak-anak yang memang sudah dekat dengan Satgas Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad, mereka pun dengan otomatis berlarian mendekati Pasukan Pandawa dari Pos Kotis.

Tepat jam 07.00 WIT, anak-anak sekolah pun mulai berangkat menuju ke sekolah. Pasukan Pandawa pun dengan ramah menyapa adik-adik itu yang lewat didepan Pos Kotis.

"Adik, selamat pagi, mari sini sudah abang ada tas baru ini, ada buku tulis juga, semua adik-adik dapat," ucap Serda Siahaan.

Anak-anak pun langsung berlarian menuju Pasukan Pandawa, ‘sa mau om, mantap e, terimakasih Om Tentara 411 Kostrad, sa senang dapat tas baru,’ ucap Marianus Gwijangge.



Dengan penuh gembira mereka menerima tas baru yang diberikan oleh personil Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad yang dipimpin oleh Pasiter Satgas Lettu Inf Sunariyo. Senyum bahagia pun terpancar dari anak-anak yang mana mereka masih banyak sekolah yang tidak membawa tas, hanya noken kecil, dari hal inilah pertama kali ide untuk membagikan tas baru.

"Anak-anak sangat antusias dan senang dapat tas baru, semoga ini semua bermanfaat, dan tentunya bisa di gunakan setiap hari belajar di sekolah nanti," pungkas Lettu Sunaryo.

Editor : Agung

Sumber : Penkostrad